

Victoria del No, terrible noticia para el mundo, afirma Correa



Quito, 3 oct (RHC-PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, calificó hoy como "noticia terrible para el mundo", el triunfo del NO en el referendo realizado en Colombia para refrendar el Acuerdo de Paz alcanzado entre el gobierno y las FARC-EP.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el mandatario reiteró solidaridad con su homólogo colombiano Juan Manuel Santos 'por su liderazgo y valentía'.

También alertó sobre la publicación de un trabajo suyo en el Diario El Telégrafo, relacionado con el voto facultativo.

'Escribiré un artículo en El Telégrafo sobre el voto facultativo: 18,43 por ciento por el NO, 18,27 por ciento por el SI, diferencia 0,015 por ciento del padrón, 63,3 por ciento no votaron. Es decir, de cada cinco colombianos, menos de uno vota por el NO, pero es suficiente para rechazar los acuerdos'.

'Realmente para reflexionar. Hay insensatos que reivindican el boicot a la paz, porque son beneficiarios de la industria de la guerra. Paz para Colombia', concluyó el gobernante en su serie de mensajes relacionados con el plebiscito, que se desarrolló la víspera en el país vecino.

Aunque por un estrecho margen, la consulta, que sometía a criterio del pueblo los puntos del acuerdo

obtenido entre el gobierno y las fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo (FARC-EP) culminó con la desaprobación de la mayoría, 50,2 por ciento.

A favor del contenido del texto, votó el 49,7 por ciento de los colombianos.

Según el informe de la Misión de Observación Electoral, las lluvias provocadas por el huracán Matthew evitaron que acudieran a votar un potencial de cuatro millones de colombianos, quienes estuvieron ausentes del plebiscito.

Tanto la administración nacional como el grupo guerrillero, reiteraron sus compromisos de continuar el proceso hacia la paz definitiva y duradera, después de 52 años de conflicto armado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107517-victoria-del-no-terrible-noticia-para-el-mundo-afirma-correa>



Radio Habana Cuba